

Mon amour des mots

Verdance Laure

Je voudrais que les mots surgissent d'eux-mêmes, il ne suffit pas de s'installer et de vouloir, le flot ne coule pas toujours, sur un simple désir . Et puis, quels mots ? Ceux du passé, peut-être, ont envie de s'aventurer, mais ais-je envie de les écrire ? Les mots sont des animaux qui se tapissent dans mon cœur et mon esprit et en griffent les parois pour sortir. Je dois parfois les extirper de cette cage de mon âme, à coups de larmes et de colères, de rage et d'incompréhension, et parfois, ils sont là, caressants et tendres, tout prêts à me permettre de me sentir mieux, d'avancer sur mon chemin, tranquille, apaisée.

Les mots sont mes amis le plus chers, mes complices, ils sont ma soif, ma stabilité, mon équilibre. Sans eux ? Que serais-je ? Que ferais-je ?

Je cherche parfois à imaginer ma vie sans les mots. Je ne serais allée nulle part, car aucun chemin qui ne mènent aux mots ne m'aurait convenu ! Rien. Je leur appartiens depuis que je sais écrire, cela fait longtemps. Leur magie a opéré dès les cahiers d'écriture du CP, dès les livres de la bibliothèque bleue, Dès qu'ils m'ont trouvée , nous nous sommes aimés, Je crois fermement que la magie existe, celle des mots est puissante, salvatrice, merveilleuse, Il n'existe rien que les mots ne puissent exprimer. Même à court de mots, nos pensées galopent et en saisissent un au passage, un oui, un non, un peut-être, une hésitation, un oh ! Un merci, un j'avoue, un je crois, les mots sont là, qui respirent par nos bouches, ploient sous nos plumes, vivent dans nos pages, s'écrivent de multiples manières, ronds, raides, incurvés, majestueux, petits ou grands, ils

sont là, qui noircissent une page après l'autre, aptes à nous réconforter, à créer ou défaire des histoires d'amour, à se laisser partager, changer, prolonger, transformer, comprendre, observer, trancher. Prose et poésie se les accaparent, ils sont de tous les combats, de toutes les cultures, ils expriment les idées politiques, religieuses, familiales, romanesques, ils font naître de grands noms, et sont là du premier jour de nos naissances sur des bureaux de mairie, des bracelets de maternité, à celui de nos morts, sur des épitaphes ! Les mots, les mots, les mots... Je crie mon amour des mots !

Verdance Laure

31 juillet 2025